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Editorial 
 

E eis que surge a primeira edição do JDD, este ano com uma 

equipa redatorial bastante numerosa, remodelada e 

heterogénea.  

O que é certo é que todos se têm esforçado e dado o seu 

melhor para realmente tornar o nosso jornal num produto 

interessante na vida da escola, revelando o que, de facto, 

nela se faz e acontece. 

Assim, julgámos pertinente escrever sobre o trabalho que 

se tem desenvolvido até ao momento, incentivar a partilha 

do que se vai produzindo, bem como apostar numa nova 

secção άbƻǘƝŎƛŀǎ Řƻ ƳǳƴŘƻΧέΣ como forma de existir 

também algum enquadramento social. 

Deste modo, tudo faremos para continuar o trabalho, 

tentando melhorar a cada nova edição, apelando sempre à 

colaboração de toda a comunidade educativa, para que o 

JDD seja um fiel reflexo da Escola da Ponte. 

Fica o compromisso! 

.ƻŀǎ ƭŜƛǘǳǊŀǎΧ 

 

As Orientadoras Educativas do JDD 
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Quentes e boas na Ponte! 

 
No dia 11 de novembro, comemorou-se, mais uma vez, 

na Escola da Ponte, o dia de S. Martinho. Infelizmente, não 

tivemos o verão tradicional e bem quentinho do S. 

Martinho (estava um frio de rachar!), mas foi um dia 

divertido! 

Ao longo da tarde, juntámo-nos em tutoria e realizámos 

diferentes jogos tradicionais: corda em linha, corrida de 

sacos, jogo da macaca, jogo do galo humano, corrida de 

arcos, jogo da farinha, corrida a três pés, cabra-cega, dança 

ŎƻƳ ŎŀŘŜƛǊŀǎΣ ƳŀƭƘŀΣ άj ǾƛȊƛƴƘŀ, dá-ƳŜ ƭǳƳŜΚέΣ ƧƻƎƻ Řƻ 

pião, entre muitos outros. Claro que não nos podemos 

esquecer dos que se divertiram a saltar à corda ou daqueles 

que deram um pezinho de dança, na roda das danças 

tradicionais! 

   No final, depois de muita brincadeira e diversão, 

fomos comer castanhas bem apetitosas e beber sumo. 

    Foi um dia diferente e animado! A Responsabilidade 

Datas e Eventos está de parabéns pela organização de todas 

estas atividades. 

Igor Crespo - Núcleo de Consolidação 

 

 

 



 

 

 

Entrevista à Rafaela 

(cabeça de lista R) 

 

Como é que está a ser a experiência de ser cabeça de lista? 

Difícil, porque os alunos estão a tentar prejudicar as duas 

listas, mas, mesmo assim, está a ser uma experiência boa. 

 

Qual foi o motivo para te candidatares à presidência da 

Mesa da Assembleia? 

Um desafio perante as dificuldades que a escola da Ponte 

apresenta e consequentemente um desafio a mim mesma. 

 

Quais são os teus objetivos enquanto cabeça de lista? 

Enquanto cabeça de lista, quero tentar ajudar a escola em 

conjunto com os alunos em relação ao nível de dificuldades 

que a escola está a passar. 

 

Sentes-te confiante de que vais conseguir ganhar as 

eleições? 

Não tenho que estar, porque sei que a minha lista como a 

lista da Catarina vão fazer um bom trabalho perante a 

assembleia. 

 

O que pensas das promessas da lista adversária? 

Boas, simples e acho que vão conseguir cumpri-las. 

 

Achas que vais cumprir todas as tuas promessas? 

Sim, porque tentei não prometer coisas que sabia que não 

ia conseguir cumprir. Sei que, com os restantes da minha 

lista, iremos conseguir pois eles têm sido o meu ponto de 

άŀōǊƛƎƻέ. 

 

 

 

 

 

 



 

Entrevista à Catarina Monteiro 

(cabeça de lista C) 

 

Como é que está a ser a experiência de ser cabeça de lista? 

Está a ser uma boa experiência, apesar de alguns colegas 

quererem prejudicar as listas, não só a minha como a da 

Rafaela. 

 

Qual foi o motivo para te candidatares à presidência da 

Mesa da Assembleia? 

Eu decidi candidatar-me a presidente da Mesa da 

Assembleia, pois é o meu último ano na escola e também 

porque acho que poderia ajudar-me a perder a timidez. 

 

Quais são os teus objetivos enquanto cabeça de lista? 

O meu objetivo é ajudar a escola nos seus problemas, 

contando sempre com a ajuda dos meus colegas. 

 

Sentes-te confiante de que vais conseguir ganhar as 

eleições? 

Na minha opinião, as duas listas têm tudo para realizar um 

bom trabalho. Sendo sincera, é claro que gostava de 

ganhar, mas, se isso não acontecer, a Rafaela irá fazer um 

bom trabalho e, como é óbvio, farei de tudo para a ajudar. 

 

O que pensas das promessas da lista adversária? 

Acho que as promessas da lista adversária são simples e 

claras e têm como objetivo resolver pequenos problemas. 

 

Achas que vais cumprir todas as tuas promessas? 

Sim, pois tudo o que prometi penso que se possa realizar, sei 

que algumas não envolvem só a escola, mas já estamos a 

pensar na forma de resolver essa questão. 

 

 

 

 

 

 
 

  



 

HALLOWEEN 

Na 6ª feira, dia 31 de outubro, festejamos o dia das Bruxas. 

Vieram ao nosso espaço o pai do António, a mãe da Sofia e 

a mãe do Gabriel da 1ª vez, para pintarem as caras dos 

meninos e meninas do nosso grupo. Fizemos cabeças de 

abóboras, morcegos, desenhos assustadores e fomos dizer 

uma lengalenga e um trava-línguas aos outros espaços. No 

fim, recebemos doces. 

 

 

 

 

 

Grupo Arco-íris 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GRUPO FLOCO BRILHANTE (1ª VEZ)  

NOVEMBRO 2014 



 

 

 

Visita de estudo a Guimarães 

Eu fui com os colegas da minha tutoria. Eu gostei de ver o 

filme. Os três meninos que iam para a escola foram de 

cavalo. Esta parte foi a mais engraçada. Depois estivemos à 

espera dos outros colegas para começarmos a almoçar. 

À tarde, fomos ao Palácio dos Duques e estivemos a lanchar. 

Apanhámos uma molha porque estava muita chuva. 

Beatriz Leal- Aprofundamento 

 

 

 

 

 



 

Eleições 2014/2015 

 

No passado dia 28 de novembro, realizaram-se as eleições 

na nossa escola, elegendo os membros da nova mesa da 

assembleia. 

Concorreram duas listas, tendo saída vitoriosa a lista R com 

105 votos, sendo que a lista C perdeu com 94 votos, 

havendo ainda 3 votos nulos e 3 brancos. 

UǎŀƴŘƻ ƻ ƳŞǘƻŘƻ 5ΩIƻƴŘǘΣ ŦƻǊŀƳ ŜƭŜƛǘƻǎ ƻǎ ǎŜƎǳƛƴǘŜǎ 

membros: 

Presidente- Rafaela Oliveira; 

Vice-presidente- Catarina Monteiro; 

1ºsecretário- Isabel Machado; 

2ºsecretário- Maria Gerardo; 

3ºsecretário- Júlio Silva; 

4ºsecretário- Ana Cláudia; 

1ªVogal- José Rafael; 

2ªVogal- João Miguel; 

3ªVogal- Carolina Gonçalves; 

4ªVogal- David Braga; 

1ºsuplente- Martim Ferreira; 

2º Suplente- Jorge Diogo; 

3º Suplente- Nuno Batista; 

4º Suplente- Iara Monteiro. 

                                                         Jornal Dia a Dia 

 

 

  



 

O almoço em tutoria 

 No dia 12 de dezembro, realizou-se o almoço de tutoria 
para celebrar o Natal. Neste dia, cada aluno trouxe um 
doce, algo para comer ou para beber.  
   Primeiro trabalhou-se normalmente em tutoria, mas, na 
hora do almoço, cada aluno almoçou com os seus colegas e 
a tutoria. Durante o almoço, houve música e muita 
animação nos espaços de trabalho, apesar de, neste grande 
momento, os espaços se terem tornado espaços para 
comer. 
   Este dia foi animado com filmes, danças e muito mais. A 
Iniciação organizou um buffet com tudo o que os alunos 
trouxeram. Que ideia original! 

   Foi um dia repleto de alegria! 

Liv öven  

bŀǘŀƭ ƴŀ ŜǎŎƻƭŀΧ 
 

No passado dia 16 de dezembro, realizou-se a nossa 
tradicional festa de Natal. 
A nossa festa contou com a presença de toda a comunidade 
educativa: alunos, pais, funcionários, e professores. 

Houve apresentações muito diversificadas, como: 
dramatizações, dança, ginástica, apresentação da banda, 
apresentação do teatro da escola e música dos orientadores 
educativos. 

Todos foram muito originais e criativos! 

No final da festa, fomos comer sobremesas natalícias muito 
saborosas. 

Foi uma festa de Natal inesquecível! 

 

 

 



 

Museu de Serralves 

Era uma vez, um museu chamado Serralves. Esse museu é 

um dos maiores museus da Europa. Lá podem ver-se muitas 

pinturas, arquiteturas e esculturas. 

Fui visitar o museu com o nosso grupo grande (Coloridos) e 

achei fascinante. Ouvimos várias informações sobre os 

artistas e sobre as suas obras. 

Adorei esta visita e adorava voltar! 

 

 

João Lucas Rangel e Silva 

8 de janeiro de 2015 

 

 

Sarau de Reis 

 

      No dia 10 de janeiro de 2015, realizou-se o nosso 

tradicional Sarau de Reis, no patronato de Vila das Aves. 

     A nossa escola cantou duas músicas, essas duas músicas 

foram criadas pelo A3. 

     O Sarau de Reis foi uma atividade com toda a 

comunidade educativa. Foi muito divertido, engraçado e 

toda a gente tinha a voz muito afinada. 

     No final da nossa apresentação, a Catarina Monteiro foi 

receber um prémio, em honra da nossa escola. 

     Ficamos muito agradecidos! 

     Até para o ano! 

 

 

  



 

ECO-ESCOLAS: AUDITORIA AMBIENTAL 
 

A Responsabilidade Eco-Escolas iniciou o seu trabalho no mês de 
novembro, tendo elencado várias tarefas/atividades a promover durante 
o ano letivo. Na fase inicial do nosso trabalho, priorizamos a realização da 
Auditoria Ambiental, que tinha como objetivo aferir se os alunos da Escola 
têm atitudes favoráveis ao AMBIENTE, de forma a mantê-lo saudável. 
Assim, através da Auditoria Ambiental, recolhemos informações sobre os 
hábitos inerentes aos temas resíduos, energia, água e agricultura biológica 
ς os quatro temas do nosso PROGRAMA ECO-ESCOLAS. 

Os resultados da Auditoria Ambiental foram apresentados na 
Assembleia de Alunos do dia dezasseis de janeiro. A apresentação dos 
resultados correu bem, pois os responsáveis pela partilha (João Gouveia, 
Martinho Cunha, João Lucas Silva e Vasco Andrade) leram com 
tranquilidade e conseguiram esclarecer as dúvidas expostas pelos colegas.  
 Com a análise da auditoria, percebemos que já temos muitas 
atitudes favoráveis ao ambiente, mas há ainda aspetos a melhorar, como:  
 

æ Eliminar os resíduos da escola, através de uma utilização mais sistemática dos 
ecopontos; 

æ Angariar mais ecopontos para os espaços da escola; 
æ Conhecer as vantagens do compostor e dinamizar a sua utilização; 
æ Explorar noções geográficas inerentes à locŀƭƛȊŀœńƻ Řƻǎ ǊŜŎǳǊǎƻǎ ŀǉǳłǘƛŎƻǎ όǊƛƻǎΧύΤ 
æ Pesquisar sobre plantas autóctones e plantas invasoras;  
æ Realizar visitas de estudo a centrais elétricas, parques biológicos ou outros locais 

relacionados com as temáticas do Programa Eco-Escolas; 
æ Em casa, desligar a televisão corretamente, sem que esta fique em standby. 

 
 Relativamente ao ano letivo anterior, alguns comportamentos foram 
melhorados, mas também verificamos um retrocesso em algumas atitudes, tal como 
patenteia a seguinte tabela: 
 

POSITIVO      NEGATIVO 

æ  Aumentou a 
percentagem dos alunos que 
realizam a separação dos 
resíduos em casa; 

æ  Diminuiu a 
percentagem dos alunos que 
nunca apanham o lixo que 
observam no chão da escola; 

æ  Aumentou a 
percentagem dos alunos 
dispostos a participar em 
campanhas de limpeza dos 
recreios, ou de florestas e 
praias. 

æ  Aumentou a percentagem 
dos alunos que desligam a 
televisão através do comando, 
deixando-a em Standby; 

æ  Diminuiu a 
percentagem dos alunos que 
utilizam corretamente 
material comum, ou seja, sem 
desperdiçar. 

 

Atualmente, a Responsabilidade está a concluir a elaboração do 
Plano de Ação, com base nas propostas de atividades apresentadas nos 
diferentes Núcleos. O Conselho Eco-Escolas (onde será aprovado o nosso 
Plano de Ação) está agendado para o dia seis de fevereiro, mas depois 
prometemos dar notícias sobre este importante momento para a nossa 
Eco-Escola. 

Vamos, então, continuar todos a trabalhar para sermos Eco-
Estudantes. O ambiente agradece e a Responsabilidade Eco-Escolas 
também! 
 
 

 
 

Responsabilidade Eco-Escolas, 
16 de janeiro de 2015 

  



 

Corta-mato 

 

No dia 21 de janeiro, quarta-feira, realizou-se o corta-mato 

concelhio no Parque da Urbano da Rabada. Participaram 

nas corridas: 

Consolidação-Liv Vieira, Bruna Salgado, Vasco Pinheiro, 

Carlos Rodrigues, Ana Martins, Soraia Monteiro, Vera 

Monteiro, Joel Veloso, Rafael Moreira, Lucas Carneiro, Clara 

Moreira, Carolina Gonçalves, Diogo Martins e Cláudia Silva. 

Aprofundamento-Gabriel Evaristo, Rúben Veloso, João 

Pinheiro, João Oliveira, José Rafael Silva, Nuno Elói e Marco 

Silva. 

Acompanharam estes alunos os professores: Raquel 

Gonçalves, Filipe Correia e Adelina Monteiro. 

O dia acordou chuvoso e os atletas estiveram com receio de 

não haver corta-mato. Mas, ao chegar ao parque, o céu já 

estava limpo e os atletas enfrentaram o terreno muito 

molhado após a chuva, pois a terra era lama, todas as folhas 

caídas das árvores estavam escorregadias e estava muito 

frio. 

O Joel Veloso e o Rúben Veloso ganharam uma medalha de 

3º lugar cada.      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


